



## F La imagen de la ciudad

pautadellector@mercuriovalpo.cl

### LA LIGUA COLOCA PRIMERA PIEDRA DE CENTRO PARA NIÑOS Y ADOLESCENTES CON AUTISMO

Este 17 de junio se efectuó la colocación de la primera piedra del futuro Centro Integral Municipal de La Ligua, el primero de la Provincia de Petorca, proyecto que se materializa gracias al financiamiento del Gobierno Regional de Valparaíso. La iniciativa tiene por objetivo brindar atención a niños y adolescentes del espectro autista y en situación de discapacidad, evitando de esta manera que sus familias se vean obligadas a viajar fuera de la comuna en busca de rehabilitación. La obra está a cargo de la Unión Temporal de Proveedores (UTP) compuesta por Constructora Vilches SpA y Constructora Coarq SpA, con un monto adjudicado de \$ 152.639.577. "Agradecer a todas las agrupaciones que han luchado por este sueño", dijo el alcalde Patricio Pallares.



MUNICIPALIDAD DE LA LIGUA